

09.02.2016 – „Karneval“ auf dem Bergsiek

Am Faschingsdienstag trafen sich 30 fidele LandFrauen im stimmungsvoll dekorierten Domizil des Traktorenvereins Meesdorf mit ausgewählten Spielen im Gepäck. Neben Kaffee und frisch gebackenem Butterkuchen genossen die Gäste zuerst die traditionellen Hedeweggen. Zügig wurde das Geschirr abgeräumt und sofort lagen die unterschiedlichsten Gesellschaftsspiele auf den Tischen. Die Spiele „Knobeln“ und „Mensch ärgere dich nicht“ fanden schnell begeisterte Würfler. „Skip-Bo“ hieß das beliebteste Kartenspiel an diesem Nachmittag. Aber auch das Brettspiel „Einfach Genial“ faszinierte die Spielerinnen. Viel zu spät erschien Christa Ballmeyer im weißen Morgenmantel. Total verschlafen berichtete sie von ihren Träumen der letzten Nacht. Die ereignisreichen Landfrauenveranstaltungen im letzten Jahr raubten der Vereinsvorsitzenden den Schlaf. Und auch mit Blick auf das aktuelle Programm, war an süße Träume nicht zu denken. Die amüsant vorgetragene „Büttenrede“ erwies sich als Clou des Nachmittags.